

## 日当山花火大会



近くの天降川から打ちあがる花火を特等席から鑑賞しました。夜空に輝く大輪の花に見とれながらほっこりした時間を過ごしました。

「残暑見舞い申し上げます」～ハガキ届きましたかぁ？～



コロナ禍で面会の制限をしなくてはならない状況下により、写真付きでの残暑見舞いのお葉書をお送りさせて頂いております。ご利用者様は一生懸命リハビリに取り組み、余暇時間も皆様と楽しく過ごしていらっしゃいます。週に1回15分間2名までの面会と縛りがありますが、お時間がある際は、お顔を合わせて頂けると幸いです。



元気に頑張ってるよ

## 夏まつり



台風10号接近中…外は暴風警報、中は夏まつりで景品ねらって大盛り上がり！

たくさん釣れたのは誰かしら？(\*^▽^\*)



## パイナップル収穫う～！



玄関前で皆様をお迎えしていたパイナップルの収穫を行いました。蜜がたっぷりで、とてもとても甘くて美味しゅうございました(◡>◡<◡)。💎♡

## 【編集後記】

台風10号の被害はなかったでしょうか？強い雨風で恐かったですね。まだまだ暑い日が続きますが、熱中症対策を行いながら楽しい秋を迎えましょうね。 (M・K)

里の便り 9月号 (第227号)

発行日：令和6年9月6日

情報提供者：2階スタッフ

編集者：荒竹 真由美